

Publié le 18 décembre 2020

Marion Canales et Benoît Mercuzot représenteront les Fédérations régionales au Conseil d'administration de la FedEpl aux côtés de Didier Aldebert

Sur proposition de Didier Aldebert, les présidentes et présidents de Fédérations régionales ont élu le 17 décembre Marion Canales et Benoît Mercuzot à la vice-présidence du Conseil des Fédérations régionales. La présidente de la Fédération Auvergne-Rhône-Alpes et le président de la Fédération Hauts-de-France intègrent à ce titre le Conseil d'administration de la FedEpl.



Marion Canales, adjointe au maire de Clermont-Ferrand, conseillère de Clermont Auvergne Métropole, présidente de la Sem Assemblia et de la Spl Clermont-Auvergne est élue 1ère vice-présidente du Conseil des Fédérations régionales et à ce titre administratrice et membre du Bureau de la FedEpl.

Benoît Mercuzot, conseiller municipal délégué de la Ville d'Amiens, vice-président d'Amiens métropole, président de la SemOp Amiens Energie est élu 2ème vice-président du Conseil des Fédérations régionales et à ce titre administrateur de la FedEpl.

La 3^{ème} vice-présidence du Conseil des Fédérations régionales sera désignée début 2021 après concertation entre les présidents des Fédérations ultra-marines.

Par Florian POIRIER